

AINS et personnes âgées

Attention danger

**Les AINS ne sont pas
des antalgiques de 1^{ère} intention
chez les personnes âgées**

**Événements
indésirables graves
pouvant être fatals :**
hémorragie digestive,
insuffisance rénale
aigüe, infarctus du
myocarde,
hyperkaliémie,
risque infectieux, ...

**Risques
d'interactions
médicamenteuses
très élevés** avec les
anticoagulants oraux,
les antiagrégants
plaquettaires, les
antihypertenseurs
(IEC, ARA2...)

**Pas d'AINS
au long cours,
ni d'association
de deux AINS**

Vulnérabilité des personnes âgées
chez qui le rapport bénéfice/risque est très défavorable
Risques majorés en cas de déshydratation ! (canicule, viroses...)



En partenariat avec le Pr Thomas Vogel, gériatre aux Hôpitaux Universitaires de Strasbourg
et la Commission Paritaire Régionale des médecins